

REIFEPRÜFUNG 2021

Zwei achte Klassen traten heuer zur Reifeprüfung im BG/BRG Lerchenfeld an. Unter Einhaltung aller Vorschriften des Pandemie-

gesetzes wurden den erfolgreichen Absolventen im Veranstaltungszentrum des Lakeside Parks die Maturazeugnisse übergeben.



8A:
Die 8a freute sich mit Klassenvorstand Prof. Mag. Karin Haider über den erfolgreichen Abschluss ihrer Schulzeit.

8S:
Stolz waren die Schülerinnen und Schüler der 8s, mit Klassenvorstand Prof. Mag. Katharina Sturm, dass sie trotz der Erschwernisse durch die Pandemie ihre Reifeprüfung mit Erfolg ablegten.



Drehbuch der Zukunft
ACTION
LERCHENFELD
BRG
BRG
BRG
BG
Klagenfurt
Schul'is cool!
Click dich rein:
Zum Tag der offenen Tür
www.bglerchenfeld.at

BERICHT

NOVEMBER
2021

Erste Direktorin für das Lerchenfeldgymnasium

Als Mag. Sabine Weber am 1. März dieses Jahres, vorerst noch provisorisch, die Leitung des Lerchenfeldgymnasiums übernahm, lernte sie ihre Kolleginnen und Kollegen „nur halb kennen“, da im Konferenzzimmer eine Maskenpflicht galt. Erst im Sommer, war eine maskenlose Kommunikation möglich. Seit 1. September ist Weber nun auch offiziell Direktorin „einer wunderbaren Schule und eines hervorragenden Teams“. Die erfahrene Pädagogin, die aus dem Lavanttal stammt, hatte in Graz Latein, Philosophie und Psychologie studiert. Ihre erste Lehrtätigkeit absolvierte sie vor 25 Jahren als Karenzvertretung am Lerchenfeldgymnasium. Danach folgten 20 Berufsjahre am Stiftsgymnasium St. Paul, von wo Weber, nach einer einjährigen Bildungskarenz, in die Bildungsdirektion Kärnten wechselte. Heuer wechselte sie wieder zurück in die Schule um „näher am schulischen



Landeshauptmann Peter Kaiser überreicht Direktorin Sabine Weber das Ernennungsdekret

Geschehen zu sein und weniger mit der Bürokratie zu tun zu haben“. Privat bildet die Familie mit den beiden erwachsenen Söhnen und der heuer maturierenden Tochter, den Mittelpunkt ihres Lebens. Und natürlich der dreijährige Islandhund Loki, mit dem sie gerne ausgiebige Spaziergänge in der Natur liebt.

MITGLIEDSBEITRAG

Unterstützen Sie bitte die Aktivitäten unseres Vereines. Mit Ihrem Mitgliedsbeitrag fördern wir Aktivitäten wie der Maturafeier, Studienreisen oder Kulturveranstaltungen bzw. kleinere Investitionen an unserer Schule. Der Mitgliedsbeitrag für das Schuljahr 2021/22 beträgt: Absolventen: € 25.- | Studenten: € 5.- | Förderer: € 30.-
Überweisen Sie bitte Ihren Mitgliedsbeitrag auf das Konto Verein der Absolventen und Freunde des BG/BRG Lerchenfeld. **IBAN** AT 83 2070 6045 0060 0434, **BIC** KSPKAT2KXXX,
Erlagscheine zur Einzahlung des Mitgliedsbeitrages können Sie auch über das Sekretariat unserer Schule beziehen

Prominente Absolventen

Der wohl prominenteste Schüler des Lerchenfeldgymnasiums, zumindest seines Vorläufers der Realschule, ist wohl **Udo Jürgens**, der die Schule 1951 ein Jahr vor dem Abschluss verlies. Damals trat er schon im legendären Klagenfurter Cafe Lerch (heute Mc Donald am Heuplatz) für eine Stundengage von 5 Schilling auf. In seiner über 60-jährigen musikalischen Karriere komponierte Udo an die 1.000 Lieder und verkaufte 105 Millionen Tonträger. 2014 verstarb der Weltstar in Zürich.



Udo Jürgens - erfolgreichster deutschsprachiger Musiker

der erfolgreichsten Musical-, Operetten- und Filmstars des deutschen Sprachraums. Fast 30 Jahre war sie mit dem Wiener Bürgermeister Helmut Zilk verheiratet.



Musicalstar Dagmar Koller

Eine Schulkollegin Udos war der Musicalstar **Dagmar Koller**, die drei Jahre lang die damalige Realschule besuchte. Ihre ersten Ballettschritte lernte die gebürtige Klagenfurterin an der Tanzschule Haslinger, bevor sie 1952 nach Wien übersiedelte. In ihrer Künstlerlaufbahn wurde Koller eine



Hannes Jagerhofer

Gut befreundet mit Udo Jürgens war **Hannes Jagerhofer**, Österreichs prominentester Eventveranstalter. Der Erfinder der Beachvolleyball-Turniere am Wörthersee, in Miami und jetzt in Wien, besuchte in den 70er Jahren die Oberstufe des Lerchenfeldgymnasiums.

Neben dem Beachvolleyball feierte der Klagenfurter aber auch internationale Erfolge mit seinen Online-Diensten Checkfelix und Checkrobin.

Mit **Lara Vadlau**, der mehrfachen Europa- und Weltmeisterin im Segeln, die 2012 maturierte, kann unsere Schule stolz auf eine Spitzensportlerin sein. Inzwischen hat die 27-Jährige ein Bachelor-Studium für Medizin abgeschlossen und trainiert für Olympischen Spiele 2024 in Paris

Mit **Jasmin Ouschan** hat eine weitere Weltklasse-sportlerin ihre Schulzeit im



Spitzenseglerin Lara Vadlau



Unzählige Titel: Jasmin Ouschan

Lerchenfeldgymnasium verbracht. Die 37-jährige Poolbillard-Spielerin, die im ORF-Fernsehen bei Dancing-Stars die Herzen der Zuschauer eroberte, hat in ihrer sportlichen Karriere über zwei Dutzend EM- und WM Titel errungen.

Aber auch prominente Politiker haben in der Lerchenfeldgasse die Schulbank gedrückt. So etwas **Dr. Peter Kostelka**, der derzeitige Präsident des Pensionistenverbandes Österreichs. Der gebürtige Bad Bleiberger, bekleidete in deiner Laufbahn zahlreiche hohe Ämter, so war er Staatssekretär,



Landeshauptmann Dr. Peter Kaiser

Obmann es SPÖ Parlamentsclubs und Ombudsmann.

Stolz ist das Lerchenfeldgymnasium auch, dass **Dr. Peter Kaiser** 1977 dort maturierte. Nach der Matura folgte das Studium der Soziologie und Pädagogik an der Universität Klagenfurt. Der beliebte Politiker ist seit 2013 Landeshauptmann von Kärnten.

Auch einer der renommiertesten Mediziner Kärntens absolvierte unser Gymnasium. Primarius **Dr. Jörg Tschmelitsch** ist



Primarius Dr. Jörg Tschmelitsch

seit 2009 der ärztliche Direktor des Krankenhauses St. Veit. Er hat St. Veit zu einem der führenden Krankenhäuser Österreichs für Darmkrebschirurgie und Brustkrebschirurgie gemacht.

Dass in Europa bestes Seafood auf den Tellern landet, sorgt **Robert Herman**, ebenfalls Absolvent des Lerchenfeld-Gymnasiums. Mit seiner Marke Yuu'n Mee, die auch in allen österreichischen Supermärkten erhältlich ist, sorgt er dafür dass z.B. Garnelen aus artgerechter und biologischer Zucht erhältlich sind. Damit wurde Herman zu einem der größten Seafood-Importeure Europas.

PERSONELLES

In diesem Schuljahr dürfen wir folgende **neue Lehrkräfte am Lerchenfeldgymnasium begrüßen:**

Mag. Lukas Kraxner, Viktoria Meklin, Mag. Thomas Mittersteiner, Mag. Stefanie Mühlstein, Mag. Ines Müllneritsch, Prof. Mag. Dr. Maximilian Pacher, Julia Partl, Prof. Mag. Hannes Posch, Prof. Mag. Renate Rinke, Kerstin Schmid, Mag. Robin Wadl, Prof. Mag. Dr. Georgi Wehr



Hofrat Prof. Mag. Karl Heinz Rosenkranz

In den **wohlverdienten Ruhestand getreten sind** Prof. Otto Dolinsek, Prof. Heinz Braunecker, Prof. Heimo Wolle, Prof. Gabriele Herbst, Prof. Franz Höggerl, Prof. Livia Winkler, Prof. Helgrid Müller, Prof. Diethard Pewal, Prof. Herbert Kulnik und Direktor Hofrat Prof. Mag. Karl Heinz Rosenkranz